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Top 5 Information über mögliche Konzepte zur Anbindung der Wohngebiete 
an den ÖPNV

Herr Hübner stellt das Konzept ausführlich an Hand einer Präsentation vor. 

Es schließt sich eine kontroverse Diskussion über die Präsentation an. Es werden 
verschiedene Möglichkeiten diskutiert und erörtert, wie eine Route aussehen könne, 
wo sie verlaufe und wer dies bezahle.  
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